

地域とともに、県立旭高等学校

令和5年6月号

神奈川県立旭高等学校
学 校 便 り
令 和 5 年 6 月 2 7 日
校 長 広 瀬 邦 彦



梅雨の時期になり、天候が不安定な日々が続いております。地域の皆さまにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

梅雨の雨と、夏に向けた暑さで体調を崩す生徒が多く出ております。1学期期末試験も間近となり、学校では体調管理を徹底するよう、注意喚起を続けております。

体育大会 5月26日(金)

天候に恵まれ、晴天の中、体育大会を実施いたしました。生徒一人ひとりがそれぞれの種目を全力で取り組み、クラス・学年関係なく、みんなで応援をする姿はとても素晴らしかったです。

今年度、初めての全校行事でしたが、大いに盛り上がりました。



教育実習 6月5日(月)～23日(金)



3週間に渡り、旭高校の卒業生である3名が教育実習を行いました。学校現場を肌で感じ、授業をすることの難しさや、生徒と接することの楽しさなど、多くのことを経験した3週間になったと思います。数年後、同じ教員として一緒に仕事ができることを願っています。

全公立展 6月17日(土)

コロナの影響により、3年間中止になっていた全公立展をパシフィコ横浜で実施いたしました。神奈川県内の県立高校が一斉に集い、中学生・保護者に向けて学校PRを行いました。

当日は生徒会役員の生徒たちも手伝ってくれ、旭高校を積極的にアピールしてくれました。3万人を超える来場者で大盛況となりました。



旭高校ホームページ <http://www.asahi-h.pen-kanagawa.ed.jp/>